
Al Signor Sindaco  

Rosario Lapunzina  

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale  

Prof. Antonio Franco  

 

Cefalù lì 21/11/2016 

 

OGGETTO: Interrogazione sulla installazione della segnaletica verticale e delle colonnine per il 

pagamento del parcheggio orario nella strade del centro urbano 

Il consigliere Giovanni Iuppa, 

 

PREMESSO CHE 

- Il sottoscritto, durante la seduta del 29 settembre u.s., ha  segnalato all’Amministrazione 

comunale, la necessità di una revisione dei pali per la segnaletica dei parcheggi a pagamento 

nel centro urbano, con particolare riferimento a quelli installati nella via Roma; 

-  La segnalazione ha anche riguardato, la installazione delle piastre sui marciapiedi, sempre 

in corrispondenza dei suddetti pali, sulle quali dovranno essere collocate le colonnine per il 

pagamento del sosta. 

- Il sottoscritto, in particolare, ha rappresentato che la collocazione dei pali e delle piastre è 

stata effettuata estremamente verso il centro del marciapiede, con non poco disagio per la 

circolazione pedonale, oltreché in violazione delle norme del CdS, proprio in materia, di 

allocazione della segnaletica verticale nei centri urbani. 

- A riprova di quanto ora detto, in termini di disagio per i pedoni, vi è la recentissima 

circostanza secondo cui un pedone, nei giorni scorsi è inciampato su una delle piastre 

collocate, come detto, verso il centro del marciapiede, rovinando per terra, causandosi 

lesioni delle quali non si conosce l’entità. 

RITENUTO  

-  Che l’assessore Terrasi, rispondendo, alla segnalazione del sottoscritto ha dichiarato che il 3 

ottobre si sarebbe tenuto un incontro con la ditta che ha installato i pali e le piastre, anche per 

discutere della loro collocazione.  

- Che ad oggi, pur non sapendo se tale incontro si sia mai tenuto e quali eventuali conseguenziali  

determinazioni siano state assunte, rimane il dato obiettivo per cui a distanza di ben due mesi dalla 



segnalazione, i pali e le piastre sono ancora al loro posto e che, nel frattempo, si sono verificati 

eventi che giustificherebbero il loro spostamento,  

TANTO PREMESSO E RITENUTO 

interroga la S.V. per conoscere:  

1  Quali determinazione ed azioni vorrà assumere in relazione ai fatti di in narrativa. 

Si richiede risposta scritta 

Distinti saluti                 Il Consigliere comunale 

Avv. Giovanni Iuppa 


